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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
35. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der 

Stadtverordnetenversammlung 

am  27.03.2012 

 
 8.1. Kabelverlegung in der Frankenstraße 
 
Frau Redlhammer-Raback fragt zur Sanierung der Frankenstraße an, welche Energiekabel 
in die Häuser verlegt werden. Sie befürchtet eine Gesundheitsgefährdung der Anwohner 
durch den Anschluss niederfrequenter Leitungen. 
 
Frau Herzog-von der Heide sagt eine schriftliche Beantwortung zu. 
 

 
Antwort der Verwaltung: 
 
  
In der Frankenstraße werden genormte Kabel der Spannungsebene bis 1000 Volt und einer 
Frequenz von 50 Herz verlegt. Die Art der Stromversorgung ändert sich nicht. 
 
  
  
 
  
 
i. A. Torsten Dutschke 
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